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2024年 3月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

 

 

ソフトテニス用のラインがあると嬉しいです。 

（一般団体引率者） 

 

スポーツ施設ではないのでソフトテニス用のラインは残念なが

らありません。使用時にラインテープを張っていただくなど対

応していただければ幸いです。 

 

 

おかずが冷えていて少し残念。 

（一般団体引率者） 

 

食事時刻に間に合うようにおかずは事前に配膳しています。

できるだけ直前に配膳するようにしたいと考えています。御

迷惑をおかけしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

2024年 3月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


